
 
 
Conseil général du 22.03.2023 
 
Première séance du Conseil général de l'année 2023.  
Année de présidence pour Forum assurée par Céline Kaenel, qui a géré sa première séance d'une main 
de maître et nous la félicitons. Après un discours d'entrée des plus enveloppant, voici un résumé des 
points importants de cette séance. 
 
Le Conseil général accepte la création d'un nouveau poste de travail pour le service de la gestion du 
territoire. Nouvelle réjouissante, ainsi les gros projets pourront avancer sérieusement, notamment 
l'aménagement des places de la Gare et du Marché. 
 
Une étude sera menée pour évaluer la possibilité d'augmenter le nombre de logements à loyer modéré 
à La Neuveville. L’idée est de rendre notre ville, où il fait bon vivre, plus accessible à des familles ayant 
plusieurs enfants ou un revenu limité.  A noter qu'il existe des normes pour déterminer un loyer dit 
"modéré".  
 
Après les réponses à quelques interpellations et rapports de postulats, une nouvelle motion est 
déposée, qui a pour objet la circulation en vieille ville.  
 
En fin de séance, le Conseil municipal répond à dix questions simples. 
 
La séance est levée après environ 55 minutes, durée rarement atteinte ! 
 
Pour Forum neuvevillois 
Mel Canepa 
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